

Lackschwarz, langbeinig mit luxuriöser Gangqualität in allen drei Grundgangarten ausgestattet. Hochnobel mit bestechendem Typ empfiehlt sich dieser Vererber der modernen Dressurpferdezucht. Schulterfreiheit der Extraklasse, Traversalen wie das Lehrbuch sie beschreibt sowie mit besten Genen für Rittigkeit und Leistungsbereitschaft ausgestattet, begeistert Don Index seit Jahren die Züchterschaft.

Er selbst, überragender Dressursieger 2009 in seinem 300-Tage Test mit 144,76 Punkten, gibt diese Veranlagung eindeutig an seine Nachkommen weiter. Hatte seine Mutter Wera selbst schon einen Trab, der in der Stutenleistungsprüfung mit 9,0 benotet wurde, so erkennt man auch bei Don Index die positiven Akzente im Trab. Blickt man auf die wenigen Zuchtjahre dieses vererbungsstarken Hengstes, so stellt er nicht nur viele Auktionspferde in Verden, sondern begeistert weiterhin mit fünfzehn Staatsprämienanwärterinnen, sowie mit bereits neun gekörnten Söhnen.

Don Index – hochabgesicherte Dressurgene in dunkler Jacke.

Foto: Herale

